



Cleansmanho Menderita Kekalahan Tanpa Tembakan yang Efektif di Jordan dalam 'Tragedi Qatar'

Description

Sampai ketika harus menyingkirkan Kylian Mbappe sebagai bintang sepak bola paling berharga, Lionel Messi mungkin akan sulit mengalami kesulitan. Namun, jika ada klub yang mampu merekrutnya, berapa besar kemungkinan itu terjadi?

Peluang Paris Saint-Germain mempertahankan bintangnya semakin tipis ketika kontraknya berakhir pada 2023. Robin Bairner dari The Guardian menjelaskan bahwa klub asal Prancis tidak memiliki opsi lain selain menjualnya tahun ini jika tidak ingin kehilangan salah satu pemain terbaik di dunia tanpa biaya transfer.

Peluang Messi Bertahan di PSG Semakin Tipis

Ketidakpastian tentang masa depan Messi semakin dipertegas ketika masa jabatan presiden PSG, Nasser Al-Khelaifi, juga akan berakhir pada 2023. Semua keputusan besar dalam transfer akan diperdebatkan oleh orang baru. PSG juga perlu memperhatikan aturan peraturan keuangan untuk memastikan keberlanjutan bisnis, yang mungkin memaksa mereka untuk menjual pemain-pemain tertentu.

Mengapa Messi Menjadi Target yang Sulit Tersentuh

Bagi banyak klub, mendatangkan Messi bukanlah sekadar tentang biaya transfer. Gaji tonggak tersebut mungkin saja melebihi anggaran mereka, sementara Messi sendiri mungkin lebih memilih bergabung dengan klub tertentu dan bermain di liga tertentu. Kondisi finansial dan reputasi klub pun menjadi pertimbangan penting bagi Messi.

Menurut Opta, Messi telah mencetak 120 gol dalam 150 pertandingan untuk PSG dan kontribusinya tidak hanya terbatas pada gol. Keterampilan dan pengalaman yang dimiliki Messi memberikan dampak positif bagi tim, tak hanya dalam hal performa di lapangan, tetapi juga dari segi komersial dan branding klub.

Kesimpulan

Meskipun PSG relatif mampu untuk mempertahankan Messi, faktor-faktor lain seperti peraturan keuangan, perubahan presiden, dan preferensi pribadi Messi sendiri mungkin akan mengarah pada kepindahannya. Hal ini tentu akan memicu persaingan sengit di antara klub-klub top Eropa untuk merekrut pemain berbakat tersebut.

Ringkasan

Portugal masih memimpin peringkat FIFA bulan Februari setelah memenangkan Piala Dunia FIFA untuk kali pertama. Ini adalah kemenangan besar bagi negara tersebut dan menunjukkan kualitas tim yang luar biasa. Namun, apakah Portugal dapat bertahan di puncak peringkat ini dalam jangka panjang? Bagaimana dengan negara lain seperti Argentina, Jerman, atau Brasil? Siapakah menurut Anda tim terkuat di dunia saat ini? Apakah ada negara lain yang seharusnya bersaing mendapatkan peringkat tertinggi? Berikan pendapat Anda dan terlibat dalam diskusi di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark